

IV Premios Know Square 2014

Mario Alonso Puig, Premio a la Trayectoria Divulgativa Ejemplar de Know Square

El Premio se entregará en la gala de los IV Premios Know Square al Mejor Libro de Empresa 2014 que se celebrará el próximo 29 de enero.

Madrid, 26 de enero de 2015.- El Jurado de los <u>IV Premios Know Square</u> ha elegido por unanimidad a Mario Alonso Puig, médico y humanista, ganador del Premio a la Trayectoria Divulgativa Ejemplar 2014. Este galardón reconoce a los autores que potencian la formación y el conocimiento en el ámbito económico y la gestión empresarial.

El Jurado, formado por 24 directivos y profesionales, ha valorado muy positivamente no solo la proyección académica internacional de Mario Alonso Puig, y su constante participación en los más prestigiosos foros y universidades de todo el mundo donde ha compartido escenario con prestigiosos ponentes mundiales, sino también sus atinadas aportaciones literarias y de divulgación para el gran público.

Después de ejercer durante un cuarto de siglo como médico, especialista en Cirugía General y del aparato digestivo, Mario Alonso Puig se ha reinventado en los últimos años como un luchador a favor del autoconocimiento y contra del desánimo y la vulgaridad. Ahora es un "mago" que, con la varita mágica de su palabra y sus aleccionadoras historias, busca que anide en la mente del ser humano la idea de que no hay tareas imposibles ni objetivos inalcanzables. En la actualidad, Mario Alonso Puig imparte conferencias y cursos sobre liderazgo, comunicación creatividad y gestión del estrés, tanto a nivel nacional e internacional para múltiples universidades, empresas e instituciones.

Mario Alonso Puig es autor de títulos como: Vivir es un asunto urgente, publicado por Aguilar; Reinventarse: tu segunda oportunidad (traducido a doce idiomas) y Ahora yo, ambos de Plataforma Editorial; La Respuesta, editado por Espasa; y Madera de Líder de la editorial Empresa Activa. En 2013 recibió el Premio Espasa de Ensayo por su obra Cociente Agallas.

Mario Alonso Puig recibirá el Premio a la Trayectoria Divulgativa Ejemplar 2014 el próximo 29 de enero de manos del escritor, pensador y profesor, Santiago Álvarez de Mon, premiado en la edición de los Premios en 2013. En la gala también se conocerá el ganador del Mejor Libro de Empresa 2014. El acto contará con la presencia de Antonio Garrigues Walker, presidente de honor de Garrigues.

La IV edición de los Premios Know Square cuenta con el apoyo de Correos, Fundación Lázaro Galdiano y Tierra de Sabor.

#PremiosKnowSquare

Acerca de Know Square.- Know Square es una red de conocimiento (think tank) creada hace 7 años que está concebida como punto de encuentro, intercambio, difusión y aprendizaje de información, experiencias, ideas y proyectos en torno a la gestión empresarial. El objetivo es promover la interacción de directivos, gestores, consejeros y profesionales que buscan compartir y acceder a formación e información sobre conceptos y tendencias de gestión empresarial, primando el enfoque práctico orientado a la acción y sustentado en los valores éticos y las buenas prácticas empresariales. A través de la plataforma interactiva www.knowsquare.es los 5.000 usuarios de esta comunidad pueden encontrar resúmenes ejecutivos de publicaciones, seminarios, conferencias y presentaciones; la actividad se complementa con la organización offline de encuentros, cursos, talleres, seminarios, elaboración de estudios e informes y publicación de libros en torno al mundo de la empresa. Know Square es un espacio que facilita la generación de múltiples experiencias de conocimiento.